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COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO, CULTURA,
CIENCIA E TECNOLOGIA

fºi
PARECER Nº 0—5,

Projeto de Lei nº 238 de 16 de outubro de 2018
AUTOR: Prefeito Municipal
PARECER: Favorável, sem apresentação de emendas
EMENTA: Institui na rede pública municipal de ensino o boletim escolar eletrônico noâmbito municipal de Ribeirão Preto, na forma como indica e da' outras providências.RELATORA: Gláucia Berenice

RELATÓRIO

Conforme disposição regimental (artigo 75), o projeto veio a esta Comissão.A MATÉRIA EM ANÁLISE TRAMITA NESTA Casa Legislativa por iniciativa doPrefeito Municipal, sob a forma de projeto de lei, tendo por Objetivo instituir na redepública municipal de ensino O boletim escolar eletrônico no âmbito municipal deRibeirão Preto.
Para tanto, o seu artigo lº estabelece que O Objetivo deste projeto é institui Oboletim eletrônico nO municipio, contendo notas, frequências, observações acerca docomportamento do aluno, entre outras Informações. Em seus parágrafos estabeleceonde, forma e a utilização do boletim eletrônico.
O art. 29 estabelece a responsabilidade de alimentação de dados pelas asescolas da rede pública municipal.
O art. 39 prevê a regulamentação da lei,
Os arts. 49, 59 e 69 preveem as dotações e alterações orçamentárias, PPA e Oinício da vigência da lei.

É O relatório.
PARECER

Quanto ao mérito, O presente Projeto de Lei que institui oboletim eletrônico no municipio será um importante instrumento para aferir orendimento escolar, frequência e comportamento de cada aluno da rede municipal.Sendo mais uma ferramenta para que os pais e responsáveis possam acompanhar odesempenho escolar de seus filhos, através de um instrumento atual e de fácil acesso,preservando a privacidade dos dados e identidade dos alunos.

Segundo parecer da COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURACIENCIA E TECNOLOGIA desta Casa Legislativa, O projeto não encontra impedimentos àaprovação, sendo entendimento, estar O projeto apto a votação.
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Portanto, pela relevância e importância do presenteProjeto de Lei, exaramos parecer FAVORÁVELa aprovação do projeto em plenário

Sala das Comissões, 04 de dezembro de 2018.
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